
   
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der letzten Stadtratssitzung wurde beschlossen, dass die Fraktionen weitere 
Änderungswünsche resultieren aus der Bürgerbeteiligung zum Vorentwurf des Bebauungs- und 
Grünordnungsplans vorbringen sollten. 
 
Dazu stellt das Bündnis für Dachau folgenden 
 
 
Antrag: 
 
 
Die Randbebauung zum MD Forum südlich des Mühlbachs wird entgegen des Vorentwurfs als 
Kerngebiet anstatt eines Allgemeines Wohngebiet geplant. Das Verhältnis von Wohn- zu 
Gewerbenutzung wird entsprechend der umgewidmeten Flächen geändert, um eine zu dichte 
Wohnbebauung an anderer Stelle zu vermeiden. 
 
 
Begründung:  
 

Das MD Forum ist im Vorentwurf als zentraler Platz des Neubaugebiets und als Verbindungsglied 
zur Altstadt Dachau vorgesehen. Angrenzend zum MD Forum ist derzeit ein Jugendzentrum und 
möglicherweise das MD Museum mit dazugehöriger Gastronomie geplant. Der Platz sollte 
außerdem evtl. auch für Konzerte und Veranstaltungen genutzt werden. Im Rahmen der 
Bürgerbeteiligung wurde des Weiteren auch Wünsche für einen Biergarten und eine Neuauflage 
des Stadtstrands geäußert.  
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MD Gelände: Änderungsantrag zum Vorentwurf 
 
 

Dachau, 30.09.2015 
 



   
Alle genannten und weiteren Nutzungsmöglichkeiten des MD Forums bedeuten eine potenzielle 
Lärmbelastung für eine angrenzende Wohnbebauung und damit einhergehend auch ein 
entsprechendes Konfliktpotenzial. 

Um diesen Problemen bereits in der Planung zu begegnen wäre es sinnvoll die Randbebauung 
zum MD Forum von Wohnbebauung freizuhalten. Als Negativbeispiel wäre hier der gescheiterte 
Versuch zur Etablierung eines Stadtstrands auf dem Postschulgelände genannt.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

    
Michael Eisenmann     
Stadtrat/Bündnis für Dachau    
 
 
 
 
 
 
 
 
 


